

# HISTOIRE

DE

## L'ANCIEN COUVENT DES MINIMES

(Suite et fin)

---

Les Clapisson établis à Lyon précisément vers cette époque, dans les dernières années du xvi<sup>e</sup> siècle, l'avaient édifiée à leurs frais (1). De semblables actes de générosité coïncident souvent avec la fortune ou l'illustration récente d'une famille. Ses membres cherchent à établir, par un monument durable, la marque extérieure de leur anoblissement ou de leurs richesses et confient à la pierre le soin de vieillir un nom trop nouveau en perpétuant une charitable et religieuse donation (2).

Noble Hugues Valentin, que ses concitoyens contraignirent un jour par sentence d'accepter le consulat, avait

---

(1) Le contrat de fondation de noble Philippe Clapisson, seigneur de Montemard et de Lyon, porte concession de la chapelle Notre-Dame, proche la chaise du prédicateur..., avec promesse d'y faire faire une cave pour sa sépulture et de ses parents comme aussi les vitres, bancs, barreaux-portes et toute autre choses nécessaires. — 25 février 1592. — Arch. départ. — Inventaire de 1682. H 363, p. 110.

La dernière quittance du paiement de la rente, que nous ayons recueillie, est du 28 novembre 1693. La somme de 30 livres a été versée par dame Marie Clapisson.

(2) Voir Perneti, *les Lyonnais illustres*.